

40 Jahre Kreuzbundmitglied



Im Rahmen der Jahresabschluss-
sitzung der Funktionsträger im
Kreuzbund DV Fulda wurde die
langjährige Weggefährtin

Erna Böhning

für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

Im Auftrag des Bundesvorstands überreichte der
Vorsitzende des Kreuzbund Diözesanverband
Fulda e.V. die Urkunde für 40 jährige Treue zum
Kreuzbund.

Als Erinnerung an diesen Tag wurde der Glasquader
des Bundesverbandes überreicht. Mit den Worten:
"Du, liebe Erna, bist schon länger im Kreuzbund, als
du zuvor ohne ihn gelebt hast".

Wir würden uns freuen, wenn in der heutigen Zeit
Menschen bereits im Alter von 35 Jahren den Weg
in die Suchtselbsthilfe finden würden, würdigte der
Vorsitzende die langjährige Mitgliedschaft.

Als Andenken wurde die Skulptur eines "Freundeskreises" und ein Blumenstrauß übergeben.

Der Vorstand